



## Les coulisses du bâtiment

publié le 05/11/2019



Le mardi 10 octobre 2019, nous sommes allés visiter la construction de l'internat de l'ISAAC de l'étoile. Dans le cadre des coulisses du bâtiment, nous avons découvert le métier de gros œuvre, c'est la maçonnerie (la construction des murs porteurs, des planchers, des plafonds et des escaliers). Pour accéder au chantier, nous nous sommes munis d'un gilet de signalisation et d'un casque de protection. La visite a été faite par le responsable de la sécurité du chantier et le conducteur de travaux. Treize ouvriers travaillent sur le chantier. Ils sont aidés par une grue qui peut soulever 3.5 tonnes pour déplacer les banches. Les banches, ce sont deux parois en métal dans lesquelles on déverse le béton sur l'armature en acier et l'isolant. Le chantier est très grand, il doit être livré pour le mois de décembre. Ce métier de maçon est un métier dur, car il faut travailler à l'extérieur. C'est un métier très intéressant et technique car il ne faut pas se tromper lors de la construction. Il y a beaucoup de prises de mesures et des niveaux. Nous sommes très contents d'avoir pu visiter ce chantier.

Les élèves de 4J.